

„Das erste Buch“ für Erstklässler jetzt verteilt

LEER - Bereits im siebten Jahr organisiert und unterstützt die Johann-Bünting-Stiftung, gemeinsam mit weiteren Sponsoren, das Projekt „Das erste Buch“ im Landkreis Leer. Jeder Erstklässler in der Region bekommt ein Buch, das von Schülerinnen und Schülern der 3. Klassen gestaltet wurde. Stellvertretend für alle Grundschulen im Landkreis Leer nahmen nun die Erstklässler der Plytenbergschule in Leer „Das erste Buch“ in Empfang. Insgesamt werden in diesem Jahr rund 3000 Bücher an die Erstklässler von 26 Grund- und Förderschulen im Landkreis Leer sowie an alle beteiligten Schüler verteilt. „Wir unterstützen das Projekt seit der Gründung der Johann-Bünting-Stiftung, weil wir von der Idee des Vereins überzeugt sind“, erklärt Rolf Warnders, Vorstand der Johann-Bünting-Stiftung.